

SYMPHONIC - Objektdesign nach Maß

Der österreichische Objektausstatter SYMPHONIC, Tochterunternehmen des Polstermöbelherstellers ADA, komponiert und vertreibt Möbel zum Schlafen und Relaxen. Das Produktsortiment reicht von Betten und Matratzen über Sofas und Funktionsliegen bis hin zu Stühlen und Sesseln. Als kompetenter Spezialist mit jahrzehntelanger Erfahrung ist das Unternehmen sowohl auf nationaler als auch internationaler Ebene renommiert und hat in den letzten Jahren eine Vielzahl an tollen, außergewöhnlichen Hotelprojekten realisiert – viele neue Projekte sind in Planung.

Unser Ziel ist es, Ihr Objekt optimal in Szene zu setzen und Ihnen als starker und zuverlässiger

Partner zur Seite zu stehen. Denn egal, wo man sich aufhält, für eine behagliche Atmosphäre spielt das Interieur immer eine entscheidende Rolle. Designstarke Möbel mit hohem Komfort wecken Emotionen und schaffen ein Ambiente, in dem sich Ihre Gäste wohlfühlen. Aber auch für die Identität des Hauses ist die Einrichtung ein nicht zu unterschätzender Faktor – Stil und Qualität spiegeln sich hier wider.

Mit vielfältigen Gestaltungsmöglichkeiten bieten wir sowohl Einzelstücke als auch Konzeptlösungen nach individuellem Wunsch an. Ob klassisches oder modernes Design, schlichte Eleganz oder gemütliches Ambiente – verschiedene Stoff- und Leder-

ausführungen, diverse helle und gedeckte Töne sowie unterschiedliche Musterungen sorgen für eine zeitgemäße Objektausstattung. Gleichzeitig legt SYMPHONIC immer auch den Fokus auf smarte Funktionen. Vom Einsteiger- bis hin zum Premium-Segment deckt unser Sortiment verschiedene Preisklassen ab.

Langfristige Kundenzufriedenheit ist unser Antrieb. Deshalb setzen wir auf höchste Qualität, eine umweltschonende Produktion und ausgewählte Partner. Tauchen Sie ein in die Welt von SYMPHONIC und lassen Sie sich inspirieren! Informieren Sie sich über unsere Referenzen und Produkte auch auf www.symphonic.at.



▲ Höchste Qualität und zeitloses Design schaffen ein gemütliches Wohlfühl-Ambiente



▲ Individuelle Komplettlösungen für pure Entspannung

SYMPHONIC-Custom Object Design

The Austrian contractor SYMPHONIC, subsidiary of the upholstery manufacturer ADA, composes and sells furniture for sleeping and relaxing. The product range extends from beds and mattresses to sofas and functional couches, to chairs and armchairs. As a competent specialist with decades of experience, the company is renowned both on the national and international level. In recent years, they have realized a variety of great, extraordinary hotel projects and many new projects are currently in the planning.

Their goal is to present your object in the best possible light and to stand by your side as a strong and reliable partner. Because no matter where you are, the interior always plays a

decisive role for a comfortable atmosphere. Design-rich furniture with high comfort create emotions and an ambiance in which your guests feel comfortable. The interior design is also important for a house's identity and this factor should not be underestimated; style and quality are reflected here.

With a variety of design options, SYMPHONIC offers individual pieces as well as concept solutions according to individual wishes. Whether classic or modern design, simple elegance or cozy ambiance: different fabric and leather versions, various bright and muted tones, as well as different patterns, provide for contemporary furnishing. At the same time, SYMPHONIC always focuses on smart functions. From

entry-level to the premium segment, their range covers different price ranges.

Long-term customer satisfaction is their motivation. That is why SYMPHONIC focuses on the highest quality, environmentally friendly production and selected partners. Dive into the world of SYMPHONIC and be inspired! Find out more at www.symphonic.at.

SYMPHONIC
Objekt Design & Maßanfertigung

Symphonic Trading GmbH
A-8184 Anger, Baierdorf-Umgebung 61
office@symphonic.at
www.symphonic.at